

Syndicat



Pénitentiaire des Surveillants

Centre de Détention de CHATEAUDUN



Le téléphone pleure ... les surveillants aussi!

Il n'aura fallu que 4 jours, en cette nouvelle année, pour répertorier une agression au Centre de Détention de Châteaudun.

On savait la violence gratuite comme un « mode de vie » pour certains, (connaissance que les personnels apprennent chaque jours... à leurs dépends!) mais alors que 2020 se termine à peine, voilà que 2021 commence sur les chapeaux de roues!

Un détenu qui avait déjà fait parler de lui plusieurs fois (c'est étonnant!) pour des insultes et menaces n'a rien trouvé de mieux, pour « agrémenter » la journée des surveillants, que de vouloir téléphoner sur la coursive. Les surveillants l'ont invité à réintégrer sa cellule car dans celle-ci se trouve un téléphone fonctionnel et prévu à cet effet.

Malheureusement, ce trublion ne l'entendait pas de cette oreille et a tout simplement refusé de se rendre en cellule, puis, en guise de contestation, a agressé le Surveillant en lui portant de violents coups de poing à l'arrière du crâne.

La mise en place de téléphones fixes dans les cellules se voulait une avancée pour améliorer les conditions de détention. N'avait-elle pas pour but d'éviter ce genre de situations ? Encore une « avancée » qui fait « reculer » la détention et la sécurité!

Le S.P.S. félicite les agents présents pour leur professionnalisme et pour avoir gardé leur sang froid devant un comportement aussi irrespectueux et barbare.

Le S.P.S. incite les collègues à faire des écrits sur chaque incident, aussi minimes soient-ils, afin de montrer à nos cher dirigeants que le monde idéal du « RAEP » n'est idyllique que dans leur tête, et certainement pas sur la coursive!

Le bureau local, le 7 janvier 2021.

Site Internet: http://www.sps-penitentiaire.fr/